



Columnista invitada

## Claudia Sheinbaum: El Amanecer de una nueva era en México

**Gabriela  
Jiménez  
Godoy**@GabyJimenezMX  
facebook /GabyJimenezGo

El pasado 2 de junio México vivió un momento histórico con la elección de Claudia Sheinbaum como la primera mujer presidenta del país. Este triunfo no solo marca un hito en la historia política de nuestro país, sino que también simboliza la culminación de un esfuerzo colectivo por la igualdad de género y la justicia social.

Nuestra hoy presidenta electa obtuvo un arrollador 59.76 por ciento de los votos, en comparación con su principal rival, Xóchitl Gálvez, quien alcanzó el 27.44 por ciento.

Esta diferencia de más de 30 puntos porcentuales refleja un contundente respaldo del pueblo mexicano hacia el proyecto de la Cuarta Transformación, iniciado por nuestro actual presidente Andrés Manuel López Obrador.

En su discurso de victoria, Sheinbaum enfatizó que su triunfo es compartido por todas las mujeres de México: "No llego sola, llegamos todas. Con las heroínas que nos dieron patria, nuestras ancestras, nuestras madres, nuestras hijas y nuestras nietas. Este mensaje resuena con las miles de mujeres que han y hemos luchado por la igualdad y la representación política a lo largo de los años".

La celebración en el Zócalo fue un reflejo de esta victoria compartida. A la 1:20 am, los fuegos artificiales iluminaron el cielo sobre miles de personas que, con banderas tricolores y carteles que decían "Llegamos todas", celebraron la histórica elección. La emoción y la esperanza eran palpables entre los asistentes, quienes veían en Sheinbaum no solo a una líder, sino a una representante de sus propias aspiraciones y sueños.

### Experiencia en la CDMX

Sheinbaum, con su experiencia como jefa de Gobierno de la Ciudad de México y su compromiso con las causas so-



**Tras la elección** histórica del 2 de junio, México culmina un esfuerzo colectivo por la igualdad de género con el triunfo de Claudia Sheinbaum.

ciales, es la líder que necesitamos para consolidar y continuar el proyecto de transformación. Su victoria no solo es una señal de apoyo a su liderazgo, sino también un respaldo al camino de reformas y cambios profundos que ha trazado el actual gobierno.

El presidente López Obrador, en su primera conferencia matutina tras la elección, expresó su satisfacción y orgullo por el resultado: "Estoy muy contento porque imagínense lo que significa entregar la Presidencia a una mujer, luego de 200 años de que solo gobernaron México hombres."

Este reconocimiento subraya la magnitud del logro y la esperanza de un futuro más inclusivo y equitativo para todos los mexicanos.

Desde mi posición como diputada federal de la coalición Sigamos haciendo historia, me comprometo a trabajar arduamente desde el Congreso para apoyar a la presidenta Sheinbaum en la consolidación de la Cuarta Transformación. Este triunfo nos motiva a seguir luchando por un México más justo, democrático y próspero.

La victoria de Claudia Sheinbaum no solo es un triunfo personal, sino una victoria para todas las mujeres de México y para aquellos que creen en un país más igualitario y justo. Con su liderazgo, estoy convencida de que México continuará en el camino del progreso y el bienestar para todos sus ciudadanos.

¡Felicidades a Claudia Sheinbaum y a todo el pueblo de México por este logro histórico!



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 Indigo

7

07/06/2024

OPINIÓN

